

## FC Kirnbach nutzt Luca App

Bevor es in den öffentlichen Medien diskutiert wurde, haben wir uns vom FC Kirnbach dazu entschieden, die Luca App zu nutzen. In den letzten Tagen haben die ersten Minister davon gesprochen bzw. empfohlen, die Luca App zu nutzen und der Ortenaukreis wurde zur Modellregion auserkoren. Dies war für uns der Startschuss uns anmelden und den Sportplatz als Standort anzulegen.

Einige haben sicher schon davon gehört oder darüber etwas gelesen. Andere wiederum werden sich jetzt fragen - Luca App was ist das denn bitte?

Luca App ist eine einfache App, die es ermöglicht sich an einem Standort ein zu checken. Somit können Kontakte besser nachverfolgt werden wer z.B. wann an welchem Ort war. Dies alles erfolgt über einen QR-Code. Die Daten werden alle in diesem QR-Code verschlüsselt und können nur vom Gesundheitsamt entschlüsselt werden. Und da sind wir auch schon bei der Vereinfachung für uns. Bisher mussten wir bei Spieltagen die Zettel ausfüllen lassen und in einem Verdachtsfall auf Corona hätten wir dem Gesundheitsamt die Daten zur Verfügung stellen müssen. Das übernimmt nun die App! Man loggt sich nur noch ein ist dann registriert und wenn es einen Verdachtsfall geben würde, kann das Gesundheitsamt auf diese Daten zugreifen und alle Personen entsprechend benachrichtigen.

Somit hat jeder an einem Spieltag, im Training oder auch nur beim Bolzen die Möglichkeit sich einfach und schnell ein zu checken. Dadurch wird der ganze Prozess etwas beschleunigt was an einem Spieltag



deutliche Vorteile bringt. Das Einloggen erfolgt via Smartphone. Ihr ladet Euch die App herunter und gebt Eure Kontaktdaten an. Daraus wird Euer eigener QR-Code erzeugt. Kommt ihr nun zu einem Spiel werden wir Euch auffordern uns den QR-Code zu zeigen, damit wir Euch darüber einloggen. Ihr habt kein Smartphone? Kein Problem! Wir können euch über ein Kontaktformular registrieren. Ihr müsst uns nur Eure Kontaktdaten nennen, die wir für Euch eintragen. Ist der Spieltag beendet und ihr verlasst den Sportplatz könnt ihr Euch selbst ausloggen oder ihr werdet automatisch ausgecheckt.

Im Trainingsbetrieb oder beim Bolzen wird es so sein, dass am Sportplatz QR-Codes hängen, mit denen man sich selbst einloggen kann. Dann scannt ihr einfach den Code und seit somit registriert. Abmelden bitte nicht vergessen! Aber auch hier gibt es die automatische Abmeldung.

So und jetzt brauchen wir Eure Unterstützung, dass alle die App entsprechend auf ihr Handy laden und wir somit zukünftig die Kontaktnachverfolgung deutlich vereinfachen können.

**Vielen Dank!**

Euer

**FC Kirnbach 1956 e.V.**





# Hallo, ich bin luca

- sichere und lückenlose Kontakt-  
datenübermittlung
- schnelle und verantwortungsvolle  
Kontaktverfolgung
- automatisch erstellte, persönliche  
Kontakt- und Besuchshistorie



## Was macht luca?

luca hilft bei der verantwortungsvollen Übermittlung deiner Kontaktdaten. Bei teilnehmenden luca Locations checkst du dich einfach durch den Scan eines QR-Codes ein.

Die Vorteile für dich: Du musst dich nicht in eine Liste eintragen und dein Gastgeber kann deine Kontaktdaten nicht auslesen. Nur das Gesundheitsamt kann diese Check-ins wieder entschlüsseln und dich kontaktieren, wenn es sein muss.

## Wie kann ich luca nutzen?

Für Gäste gibt es luca als App (für Android, iOS und als Webapp). Einfach downloaden, Kontaktdaten angeben – fertig.

Aber auch ohne Smartphone kannst du dich bei einer luca Location einchecken. Das geht ganz einfach über ein Kontaktformular. An einigen Orten sind auch analoge Schlüsselanhänger mit luca-QR-Code verfügbar.

## Wo kann ich mehr erfahren?

[www.luca-app.de](http://www.luca-app.de)  
 [luca.app.official](https://www.facebook.com/luca.app.official)

 [@luca\\_app\\_official](https://www.instagram.com/luca_app_official)  
 [@\\_LucaApp](https://twitter.com/_LucaApp)